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表 題 令和４年度 舞阪漁港管理会

日 時 令和４年６月 27(月）14 時 00 分～15 時 00 分

出席者

・浜名漁業協同組合 渥美代表理事組合長、松田参事兼総務課長、

天野理事、後藤理事（オブザーバー出席）

・浜松市産業部農業水産課 杉田課長、高柳Ｇ長

・浜松土木事務所 廣瀬所長 維持管理課：岩瀬課長代理、磯部主査、

工事課：高林工事第 2班長

場 所 浜名漁業協同組合 ３階会議室

内 容

１ 開会

２ 委員紹介

名簿により委員を紹介。今年度参加を依頼したオブザーバーを紹介。

３ 報告事項（前年度の事業実績（維持管理）について）

資料により説明。承認を得た。

４ 審議事項（今年度の事業実績（維持管理）について）

資料により説明。その後以下のとおり質疑・意見交換等があった。

浜松土木 漁港整備事業で、今後の工事により騒音や振動が発生する。実際の工事時期

等については、漁協と相談して実施していくつもりだ。

松田委員 昨年度整備してもらった浜表護岸の改良だが、整備してもらった箇所や

天野理事 その沖で水深が浅くて船が入れないようだ。工事中に言えばよかったが

後藤理事 これからでも水深を深くするよう工事できるか。

浜松土木 まずは現地を確認させてもらう。

天野理事 今年度の工事が予定されている第２防波堤は、シラス漁などの時期を

後藤理事 考慮してほしい。



浜松土木 承知した。実際に現場に入る前に調整する予定である。

松田委員 玄斉堀の物揚場についても、水深を深くしてほしい。

天野理事 記念橋から西側の施設が古いので、更新や修繕をしてほしい。

後藤理事 ３年に１度くらい浚渫をしてもらっているようだ。

浜松土木 過去の経緯を確認してみる。現場も見たいので、その時はご協力ください。浜

表第１防波堤の沈下については、現在対応中。

渥美委員 浜表防波堤の間が狭いので、漁船が通りにくい。シラス漁の漁船が出入りする

ので、考慮してほしい。

浜名港口の中導流堤部分は、石が減っているのではないか。テトラポットを入

れる等で流れを緩和してほしいが、航路の確保と両立しなければならないの

で、難しいことは承知している。

浜松土木 浜名港口の中導流堤部分は今年度に中詰工を実施予定である。

以上の質疑等の後、計画について承認を得た。

５ 閉会


